
日（曜） 行 事

３日（月）ＰＴＡ朝の登校指導

７日（金）
避難訓練（地震・津波）
「健康被害とメディアの危険な関係」講演会（保護者対象）

８日（土）情報モラル教室（児童対象）
11日（火）三校交流学習会（５・６年）

開校１０周年記念早町小運動会近づく 12日（水）移動図書（下学年）
校長 長田 正浩 14日（金）移動図書（上学年），ＰＴＡ朝の登校指導

大型で猛烈に強い台風１４号が日本列島を縦断し，全国各地で大きな被害をもた 17日（月）ＰＴＡ朝の読み聞かせ
らしました。喜界島でも被害に遭われた方がいらっしゃたのではないでしょうか。 20日（木）第３回家庭教育学級
そういう方々が早くもとの生活に戻られることを切に願っているところです。 27日（木）町小学校陸上記録会→中止
さて，９月１日（木）から２学期が始まりました。早町小学校では，全児童が元

気に登校し，２学期をスタートすることができました。夏休みに，子どもたちが大
きな事故やケガ等もなく過ごしてくれたことを，大変うれしく思います。これも保
護者や地域の方々の日頃からの見守りのおかげだと思います。感謝申し上げます。
ところで，本校では，９月２５日（日）に開校１０周年記念早町小運動会を計画

しています。本来ならば，校区運動会と兼ねて盛大に開催する予定でしたが，残念 ９月１日（木），２学期の始業式を行いました。
ながら新型コロナウイルス感染防止の観点から，規模を縮小して，児童種目を中心 始業式の中での「児童代表のことば」では，２
に開催することにしました。ただ，今年度は開校１０周年を祝う運動会を行うため， 年生の平田愛結那さんと５年生の浜岡歌暖さんが，
特別プログラム「開校１０周年だよ！全集合」を実施し，会場の全員で記念写真を 夏休みの思い出と２学期に頑張ることを堂々と発
撮る予定です。新型コロナウイルス感染予防のため，無言で集まるなど，工夫しな 表しました。
がら実施するよう計画しています。来校される方々は，御理解と御協力をお願いし ２学期は，運動
ます。 会をはじめ多くの
なお，今年度も来賓や地域の方々の来校を御遠慮いただき，児童の家族のみの参 行事を計画してい

観になりますが，御理解くださいますようお願いします。 ます。一つ一つの行事が子どもたちの素敵な思い出
になるよう教児一体となって，頑張っていきたいと

〈令和４年度開校１０周年記念早町小運動会〉 思います。２学期も保護者の皆様，地域の皆様の御
１ 日時 支援のほどよろしくお願いいたします。

令和４年９月２５日（日） 午前 ８時４０分入場開始
午前１１時１０分閉会式

※ 雨天の場合は，９月２６日（月）に順延

２ 場所
早町小学校校庭 ２学期がスタートしてすぐに運動会練習が始まりま

した。子どもたちは，暑さに負けず，開・閉会式や応
３ 主な実施種目等 援の練習，それぞれの学年ごとの練習に一生懸命取り

短距離走（１～６年児童），学年種目（下学年，上学年） 組んでいます。
赤白対抗リレー（全員一人半周ずつ），親子競技（６年生児童，保護者）
合同応援（規模を小さくして実施します）
開校１０周年だよ！全員集合（全員で記念写真を撮ります）

※ 飛沫を防ぐために，歌唱は行いません。
※ 今年度も地域種目（八月踊りも含む）は行いません。 【運動会スローガン】

４ その他
・ 家族のみの参観とします。
・ 新型コロナの状況で，変更になる場合もあります。

 

 

ファイト魂 限界突破！
赤い炎と白いイナズマになれ！
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４月に６年生を対象に実施した「全国学力
・学習状況調査」の結果が届きました。

教科 本校 県平均 全国平均

結果は右記のとおりです。理科は全国平均 国語 62％ 66％ 65.6％
を上回りましたが，国語と算数は下回りまし
た。夏休みには，全職員でこの結果を分析し，

算数 57％ 63％ 63.2％

今後の具体的な対策を検討しました。１月の 理科 64％ 67％ 63.3％
鹿児島学習定着度調査に向けて，学校全体で
学力向上に取り組んで行きます。

島のあちこちで，ごまの収穫作業が行われており，道
路沿いに立てかけてある景色が見られましたが，台風の
被害は大丈夫だったでしょうか？
２学期に入り，学校農園でも３年生がごまの収穫作業

を行いました。今年は，生育状況も良く，たくさん収穫
することができました。これから，まだまだやることは
ありますが，みんなで協力して美味しい「ごま菓子」を
作る予定です。

９月８日（木）に，授業参観・家庭教育学級・学級
ＰＴＡを行いました。授業参観では，全ての学年で道
徳の授業を行いました。クラスの和を大切にすること
や家族の大切さを考えるなど，それぞれの発達の段階
に合わせた内容で，子ども達一人一人がじっくりと考
え，意見を交流していました。
また，家庭教育学級にも多くの保護者のみなさんに

参加していただきました。今回は「サイコロトーク」
で，子育てに関することやこれから新たにはじめてみ 《３年生の様子》

たいことなど，それぞれの思いを語り合えたようです。

《５年生の様子》 《２年生の様子》
《家庭教育学級》




